
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     14 novembre 2016 

Presenti : Luca Lorenzet, Milena Faedo, Francesca Verzè, Giovanna Caloini, Pamela 
Zattra, Alfonso Bolla, Antonietta Pesavento, Davide Tisato, Giorgio Adrianilli, Tamara 
Zerbin, Claudio Caloi, Natalino Carletto, Marina Gianna Lazzarin, Matteo Baretta, Enrico 
Gragnato, Federico Bernardini, Marta Boninsegna, Maria Cristina Bortoli, Tania Buoso, 
Agostino Carletto, Veronica Censi, Marisa De Cao, Marco Gaiga, Letizia Mantovani, 
Marco Mantovani, Erica Masini, Laura Masini, Paolo Merlin, Michela Oliboni, Katia Olivati, 
Roberta Rizzotto, Federica Sciuscio, Massimo Visentini. 

 

Ordine del giorno: 

1. accoglienza del sig. Paolo Burato dell’Apicoltura Burato e presentazione dei suoi 
prodotti e della sua attività; 

2. iscrizione in Comune come associazione: a che punto siamo? 

3. sito internet: cosa facciamo? chi se ne sta occupando?  

4. valutazione proposta di Tamara Zerbin per un nuovo prodotto: il latte vegetale; 

5. seconda ed ultima serata iscrizione soci anno 2016-2017; 

6. gruppi e/o sottogruppi di lavoro e referenti; 

7. terremoto del Centro Italia: ci attiviamo per sostenere la popolazione attraverso 
canali sicuri? 
 

§+ + + + + + + + + +§ 

 

ACCOGLIENZA DEL SIG. PAOLO BURATO DELL’APICOLTURA BURATO E 

PRESENTAZIONE DEI SUOI PRODOTTI E DELLA SUA ATTIVITA’. 

L’Apicoltura Burato è un’azienda a conduzione familiare: Paolo racconta che prima di 
intraprendere questo viaggio faceva l’operaio a tempo pieno e nel tempo libero aiutava il 
padre in questa attività, poi un bel giorno decise di fare il passo. Paolo spiega che la sua 
azienda è certificata BIO dal 2008 e che per prodotto bio si intende non tanto il nettare 
(in quanto il nettare raccolto dalle api è sempre bio diversamente l’ape muore e non 
raggiunge l’arnia), ma il trattamento utilizzato per combattere l’acaro varroa (nemico 
delle api) niente insetticidi ma uso di metodi meccanici più rispettosi sia dell’ambiente 
che delle api. Paolo, oltre a produrre miele, effettua su richiesta il servizio di 
impollinazione per frutteti. Le sue arnie si trovano sparse lungo tutta la Vallata d’Alpone 
fino a Montorio, Cerea, ... privilegiando zone lontane dai centri urbani e dai siti 
industriali. Paolo produce in loco miele, propoli e polline, mentre gli altri prodotti come 
la nocciolata, gli integratori a base di miele, le caramelle, ... (causa costi troppo elevati) 
vengono lavorati e confezionati da terzi con le materie prime da lui fornite. 

Una piccola realtà del nostro territorio da premiare per la passione e la conoscenza in 
materia, per gli sforzi e il coraggio di Paolo nel proporre un miele bio. 

Gli ordini verranno gestiti via mail vista la difficoltà di Paolo a venire giù a 
proporre/vendere i propri prodotti durante il “servizio verdura”, mentre non ci sono 
problemi per la consegna della merce. Pamela, referente del prodotto miele, si occuperà 
degli ordini e della distribuzione. 

 

 

 



ISCRIZIONE IN COMUNE COME ASSOCIAZIONE: A CHE PUNTO SIAMO? 

Parla Natalino Carletto: l’Atto Costitutivo è stato depositato in Comune, quindi il gruppo 
GAS Prova risulta iscritto come associazione fino a maggio 2017. 

 

SITO INTERNET: COSA FACCIAMO? CHI SE NE STA OCCUPANDO? 

Parla Gianni Fietta: da diverso tempo il sito internet è abbandonato a se stesso causa 
impegni di lavoro e mancanza di risorse umane che se ne occupino, sei mesi fa Stefania 
Bogoni si era proposta ma causa maternità si è ritirata dall’incarico, oggi si propone 
Davide Tisato che si occuperà dell’aspetto tecnico-informatico del sito, mentre 
servirebbero almeno 2-3 persone per la gestione. La segreteria invierà a tutti i soci un 
appello in tal senso. La gestione del sito non richiede particolari conoscenze informatiche 
e si tratterà di inserire documenti come verbali riunioni, relazioni eventi, schede 
fornitori, ecc. e di tenere aggiornato il sito con tutte le iniziative e/o eventi promossi dal 
GAS Prova. Si è parlato anche di un programma completamente gratuito per la gestione 
degli iscritti, degli ordini, dei fornitori, ecc. e di un’eventuale bacheca dove mettere 
annunci vendo-compro, ma al momento vista la difficoltà a reperire risorse umane si è 
deciso di fare un passo alla volta. 

 

VALUTAZIONE PROPOSTA DI TAMARA ZERBIN PER UN NUOVO PRODOTTO: IL 

LATTE VEGETALE. 

Parla Tamara Zerbin: per il lancio del latte vegetale di riso “Biosurice” si propone come 
referente Tamara, la quale ha già contattato il GAS di Lonigo per avere maggiori 
informazioni. Gli ordini saranno ogni 3 mesi (marzo-giugno-settembre-dicembre) in  
collaborazione con il  GAS di Lonigo. Tamara si occuperà di inviare a tutti i soci le 
comunicazioni di apertura ordine, del ritiro della merce e della distribuzione. Si consiglia 
a Tamara di fare un ordine di prova per testare il gradimento del prodotto tra i soci. 

 

SECONDA ED ULTIMA SERATA ISCRIZIONE SOCI ANNO 2016-2017. 

Parla Giovanna Caloini: ringraziamo per la numerosa e calorosa partecipazione anche a 
questa seconda serata di iscrizioni. Viene ribadita l’importanza della “partecipazione 
attiva” da parte dei soci e la necessità che alla riunione mensile siano presenti i referenti 
o i delegati di ciascun prodotto/tema sociale.  

Riportiamo alcuni passi della lettera “novità iscrizioni anno 2016-2017” inviata a tutti i 
soci: 

“E’ indispensabile che ogni socio diventi consapevole che il Gas non è semplice 
commercio di prodotti biologici e a km zero bensì una concezione dell'economia più 
vicina alle esigenze reali dell'uomo e dell'ambiente. Si tratta di una forma di consumo 
critico che intende unire le persone invece di dividerle, invitandole a mettere in comune 
tempo e risorse, a condividere esperienze e capacità. Appartenere al GAS perciò non 
significa soltanto acquistare nell’ottica della qualità e del risparmio, ma anche 
interrogarsi sull’origine dei diversi prodotti, conoscere direttamente i produttori e, per 
quanto possibile, il ciclo di produzione ed i relativi costi, non ultimi quelli ambientali.”  

  

GRUPPI E/O SOTTOGRUPPI DI LAVORO E REFERENTI. 

Parla Milena Faedo: causa rinnovo iscrizioni si è creata un po’ di confusione nella 
gestione del “servizio verdura” e precisamente su chi doveva o non doveva presenziare. 
Si propone un incontro per il gruppo verdura mezz’ora prima della riunione mensile di 
dicembre.  



TERREMOTO DEL CENTRO ITALIA: CI ATTIVIAMO PER SOSTENERE LA 

POPOLAZIONE ATTRAVERSO CANALI SICURI? 

Parla Milena Faedo: viene proposto di fare una donazione come gruppo all’associazione 
ANA (che si occupa di progetti specifici), ma i presenti hanno espresso la volontà di 
sostenere le popolazioni colpite dal terremoto acquistando i loro prodotti attraverso 
canali sicuri. Al momento il gruppo non ha informazioni sufficienti, si rimanda 
l’argomento alle prossime riunioni. 

 
La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 12 dicembre 2016 presso la sala 
parrocchiale di Prova. Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 
 


